



ホンキデアレ

校長室だより

NO. 7

令和2年10月5日

豊橋市立牟呂小学校

学校公開日のご参観、ありがとうございました

去る9月25日、学校公開日がありました。新型コロナウイルス感染症の影響で、今年度はじめての開催となりました。また、密を避けるために、参観時間を1時間程度にさせていただくというお願いにもご協力いただきまして、ありがとうございました。

子どもたちの授業中の様子や授業で取り組んだ作品をみていただいた感想やご意見などを担任にお寄せください。今後の牟呂小学校の教育活動に役立てていこうと考えていきたいです。6時間目には、修学旅行説明会を体育館で開催しました。資料やスライドを使って、日程や持ち物等について説明させていただきました。今年度は、新型コロナウイルス感染症への対策についても、学年主任と担当する旅行会社から説明がありました。

牟呂小支援会が開かれました

校区自治会長の小林様や更生保護女性会の森田様、PTA会長の中立様をはじめとした地域の9名の方が集まり、牟呂小学校の子どもたちの成長を見守り、支援をしていただける、「牟呂小支援会」が開かれました。その中では、次のようなお褒めのことばや改善点について話がありました。よい点を伸ばし、足りない点を改善して、これからも取り組んでまいります。

- 子どもたちの作品の出来栄がすばらしい。特に絵が上手。感性豊かに描かれていた。音楽で培われた感性が、絵を描くことにも生かされているように感じた。
- 掃除道具が整頓されていた。トイレもきれいに掃除されていて、明るく使いやすい。
- マスクをしながらでも、班長さんがお手本となって、しっかりと声を出してあいさつができる班もある。
- △朝の登校時のあいさつは、もう少し元気な声が出るといい。
- △学力検査等のテスト問題は、問題文が長い。問題文を読む力が、解くためには必要。文を読む力が大切なので、本を読む習慣を身に付けていくとよい。
- △校舎が古いこともあるが、段差をなくすなど、バリアフリーの視点で環境整備をしていくとよい。

5年生が野外活動でひとまわり大きく成長しました

5年生が9月29日(火)30日(水)の2日間、野外活動を体験しました。天気にも恵まれ、ウォークラリー、キャンプファイヤーをして、大自然の中でできない経験をすることができました。新型コロナウイルス感染症対策として、ポリエチレンの袋に具材とルーを入れて、「手作りレトルトカレー」を作りました。また、朝食は非常用保存食のチキンライス、夜食は災害救助用のクラッカーと災害時の食事を体験しました。テーマに掲げた「思いやりをもち、自分で考えて行動しよう!」を、一人一人が意識して行動する姿が見られ、ひとまわり成長した5年生がとても頼もしく感じられました。



